



El Consejo de Cuentas plantea crear un informe para comparar la gestión de las universidades

R.D.L. | SALAMANCA

El presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León, Jesús Encabo, planteó ayer la posibilidad de elaborar un informe de las cuatro universidades públicas de Castilla y León para obtener un análisis "más exhaustivo y profundo" de su situación con el objetivo de adoptar las medidas necesarias para mejorar su gestión. Así lo señaló Encabo durante su comparecencia en la Comisión de Hacienda de las Cortes para explicar el informe de la Universidad de Valladolid en el

ejercicio 2012, y en cuya propuesta coincidieron todos los grupos parlamentarios.

Encabo subrayó que dicho informe comparativo podría ofrecer a los poderes públicos y a los ciudadanos una visión de conjunto. A juicio del presidente del Consejo de Cuentas de la Región, este informe debería ser realizado "con prontitud", partiendo de los datos de los que ya se dispone, y propuso que forme parte del Plan Anual de Fiscalizaciones correspondiente al año 2015.